

Resolución sobre la situación en el Líbano

IDC,

- Vista la anterior resolución de IDC sobre Líbano;
 - Vistas las resoluciones anteriores del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas;
 - Visto el informe de la Misión de Observación Electoral de la UE en el Líbano en 2018;
 - Vista la declaración del 5 de agosto de 2020 del Comisionado para la Gestión de Crisis Janez Lenarčič sobre la explosión en Beirut;
 - Vistas las diversas declaraciones de diferentes dirigentes mundiales sobre la dimisión de tres Primeros Ministros designados del Líbano;
 - Visto el informe sobre el Marco de Reforma, Recuperación y Reconstrucción del Líbano (3RF) adoptado por la UE, las Naciones Unidas y el Banco Mundial en diciembre de 2020;
 - Vista la declaración del Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres, de 26 de agosto de 2021, sobre el deterioro de la situación socioeconómica en el Líbano;
 - Vista la Declaración Universal de Derechos Humanos de 1948.
- A. Considerando que la situación actual en el Líbano es sumamente alarmante y preocupante debido a la crisis política, económica, social y financiera.
- B. Considerando que la corrupción es uno de los desafíos clave que asfixian el desarrollo y la prosperidad del Líbano, y que agravan la alienación y la desconfianza del sistema político.
- C. Considerando que las elecciones parlamentarias en el Líbano están programadas para el 15 de mayo de 2022, y es crucial asegurar elecciones inclusivas, transparentes y justas con el mismo acceso de todos los candidatos a la campaña y acceso de todos los ciudadanos libaneses al voto, incluyendo aquellos que residen fuera del país.
- D. Considerando que estas elecciones suelen verse atraídas por gastos ilegales, sobornos y amenazas a candidatos de la oposición.
- E. Considerando que Hezbollah, catalogada como una organización terrorista por Estados Unidos, la UE y la mayoría de los estados de la Liga Árabe, sigue controlando ministerios clave en el Gobierno libanés.
- F. Considerando que un Líbano estable, plenamente soberano y democrático es de importancia crucial para la estabilidad, la seguridad y el desarrollo pacífico del Oriente Medio y de la región en general.
1. Exhorta al Gobierno del Líbano a que adopte las medidas necesarias, de conformidad con las normas internacionales, para promover elecciones transparentes, libres y justas en mayo de 2022.
 2. Expresa su preocupación por la terrible crisis que atraviesa el pueblo libanés.
 3. Pide al Gobierno del Líbano que inicie las reformas requeridas y necesarias que exige el FMI.
 4. Alienta a los partidos miembros a ser voces críticas en sus respectivos países ante el deterioro de la democracia y el estilo de vida en nuestro país hermano.